

## DISCURSO

**SR. ELIAS ANTONIO SACA  
PRESIDENTE DE LA REPUBLICA  
INAUGURACIÓN PUENTE JUCUAPA  
11 DE AGOSTO DE 2005**

UNA DE LAS ACTIVIDADES QUE MÁS SATISFACCIÓN ME DA COMO PRESIDENTE DE LOS SALVADOREÑOS, ES INAUGURAR OBRAS COMO ÉSTA, QUE HOY LLENA DE ESPERANZAS Y ALEGRÍA A MILLARES DE CIUDADANOS, ESTE PUENTE QUE NO SOLO CONECTA A VARIAS POBLACIONES, SINO QUE ADEMÁS LES CONECTA CON LAS OPORTUNIDADES DE PROGRESO QUE TODOS DESEAMOS.

CUANDO ME IMPUSIERON LA BANDA PRESIDENCIAL, ASUMÍ EL COMPROMISO DE LUCHAR CADA DÍA POR MEJORAR INTEGRANTE NUESTRA PATRIA Y DE TODOS Y CADA UNO DE SUS HIJOS, TODO BAJO MI CONVICCIÓN DE QUE GOBERNAR, ES ENTENDER SIN RESERVAS LAS NECESIDADES Y ANHELOS DE NUESTROS HERMANOS, ESCUCHARLOS, CON EL FIN DE CANALIZARLAS Y RESOLVER PROBLEMAS.

DIOS ME HA PERMITIDO RECORRER NUEVAMENTE A MI QUERIDA PATRIA, COMO PRESIDENTE Y CON LA POSIBILIDAD DE CONVERTIR LAS PROMESAS EN OBRAS, TAL COMO SUCEDE HOY EN QUE LES ESTAMOS ENTREGANDO ESTE PUENTE AQUÍ EN JUCUAPA.

EL GOBIERNO DE LA REPUBLICA, SU GOBIERNO, ESTÁ DISPUESTO A ASUMIR E IMPULSAR TODO LO QUE SEA BUENO PARA EL PAÍS Y NUESTRA GENTE.

LOS HABITANTES DE JUCUAPA ENTIENDEN MEJOR QUE NADIE ESTE CONCEPTO QUE ES TAN SENCILLO, COMO VER CONECTADOS DOS IMPORTANTES BARRIOS COMO SON EL DE LA CRUZ Y EL SAN SIMÓN A TRAVÉS DE ESTA OBRA DE INFRAESTRUCTURA.

CON UNA INVERSIÓN CERCANA A LOS 200 MIL DÓLARES, CON FONDOS OTORGADOS POR EL FISDL Y LA ALCALDÍA, HOY JUCUAPA CUENTA CON ESTE MEDIO DE ENLACE QUE BENEFICIA A UNA POBLACIÓN QUE SUPERA LOS 30 MIL HABITANTES.

LAS VENTAJAS QUE LES TRAE ESTE PUENTE, VAN DESDE ACORTAR DISTANCIAS Y TIEMPO, HASTA DEJAR DE TOMAR RIESGOS COMO LOS ANTERIORES, EN QUE INCLUSO LLEGARON A PONER EN PELIGRO SUS VIDAS, AL ATRAVESAR LA QUEBRADA. TAMBIÉN DEJARÁN DE LADO LA COSTUMBRE ORIGINAL, PERO SIEMPRE RIESGOSA, DE COLOCAR PALOS DE COCO PARA PODER PASAR.



COMO ÉSTE, EL GOBIERNO DEL PAÍS TIENE EN MARCHA DISTINTOS PROYECTOS DE DESARROLLO. COMO TODOS USTEDES SABEN, EN ENERO DE ESTE AÑO LANZAMOS LA CONSTRUCCION DEL PUERTO DE LA UNIÓN, TAN CERCANOS A ESTA POBLACION, QUE TRAERA INCALCULABLES BENEFICIOS PARA EL PAÍS, ASÍ COMO EL DESPERTAR ECONÓMICO Y SOCIAL PARA TODA LA ZONA ORIENTAL, QUE INCLUYE JUCUAPA.

OTRA DE LAS ACCIONES DE MUCHO BENEFICIO PARA ESTA ZONA, ADEMÁS DEL INSTITUTO NACIONAL, ES REACTIVAR EL CULTIVO DEL ALGODÓN, QUE DEJÓ TANTOS DIVIDENDOS A ESTA REGIÓN DEL PAÍS, Y QUE PRETENDEMOS SEMBRAR CERCA DE 10 MIL MANZANAS.

EN EL ÚLTIMO AÑO LOGRAMOS 9 MIL PACAS DE ALGODÓN, EN TRES MIL 200 MANZANAS SEMBRADAS EN USULUTÁN, CON GARANTÍA DE COMERCIALIZACIÓN DE LA INDUSTRIA TEXTIL SALVADOREÑA, POR LO QUE PARA ESTE AÑO ESPERAMOS TRIPLICAR EL NÚMERO DE MANZANAS QUE SE VAN A SEMBRAR, GENERANDO EMPLEO DEL TRADICIONAL CULTIVO DEL ALGODON.

HOY QUE VIAJABAMOS HACIA JUCUAPA, LE PREGUNTABA AL MINISTRO Y AL VICEMINISTRO DE OBRAS PUBLICAS, PORQUE VENIMOS DE INAUGURAR UNA OBRA EN SAN SALVADOR DEL BULEVAR ORDEN DE MALTA, Y LE DECIA AL MINISTRO, UNA OBRA QUE A MI ME INTERESA MUCHO Y ES EL BY PASS DE USULUTAN.

EN DICIEMBRE, VAMOS A LLEGAR A PONER LA PRIMERA PIEDRA Y HOY ME COMENTABAN QUE VA A SER UNA PROYECTO AEREO, ASI ES MINISTRO. MUY BIEN, PERO VA A TENER CUANTOS CARRILES?, CUATRO CARRILES EL BY PASS DE USULUTAN QUE NOS VA A PERMITIR A TRAVESAR USULUTAN, IRSE AL RESTO DE LA ZONA ORIENTAL DEL PAIS, SIN DETENERSE FRENTE AL MERCADO DE TODA ESA ZONA, EN DONDE PRACTICAMENTE SE RETENIA EL TRAFICO.

ES UNA OBRA GRANDE QUE VAMOS A HEREDAR EN ESTE GOBIERNO, A NUESTRO QUERIDO NATAL, USULUTAN. QUIERO DECIRLES QUE LA INVERSION PUBLICA PROYECTADA PARA ESTE AÑO, ES DE 510 MILLONES DE DOLARES, QUE INCLUYEN PROYECTOS DE AGUA POTABLE, RECONSTRUCCION Y EQUIPAMIENTO DE HOSPITALES, COMO EL HOSPITAL SAN PEDRO DE USULUTAN, Y OTRAS INFRAESTRUCTURAS VIALES, COMO ESTAS QUE HOY TENEMOS EL GUSTO DE ENTREGARLES.

TAMBIEN VAMOS A CONSTRUIR UNA CLINICA HOSPITAL DE SEGURO SOCIAL DE 50 CAMAS EN USULUTAN. QUIERO DECIRLES QUE PARA NOSOTROS NO HAY OBRAS GRANDES, NI OBRAS PEQUEÑAS, SE TRATAN DE PROYECTOS QUE LLENAN NECESIDADES BASICAS DE NUESTROS CIUDADANOS Y ES PRECISAMENTE AHÍ, DONDE RADICA LA GRANDEZA DE LO QUE PODEMOS EJECUTAR.



HERMANOS DE JUCUAPA, LES AGRADEZCO HOY DOS COSAS: PRIMERO, QUE ME HICIERON CAMINAR DEL TRAYECTO DEL HELICOPTERO PARA ACA, Y ESA CAMINADITA QUE NOS HACE SUDAR Y BAJAR DE PESO, TAMBIEN ME RECUERDA MI GIRA “HABLEMOS CON LIBERTAD”, Y ME RECUERDA TODOS LOS DIAS DE LA VIDA, Y TODOS LOS DIAS QUE VOY A SER PRESIDENTE HASTA EL 1 DE JUNIO DEL 2009 QUE LE VAMOS A ENTREGAR LA BANDA A OTRO SALVADOREÑO.

ME RECUERDAN QUE PARA PODER GOBERNAR, HAY QUE SABER ESCUCHAR Y HOY VENIMOS A ENTREGARLES LAS OBRAS QUE USTEDES PIDIERON, LO QUE ESCUCHE Y QUE SON OBRAS QUE CAMBIAN VIDAS, PORQUE LAS UNICAS OBRAS Y LAS UNICAS PROMESAS QUE CUENTAN Y QUE VALEN, SON LAS QUE SE CUMPLEN.

MUCHISIMAS GRACIAS, QUE DIOS BENDIGA A JUCUAPA Y GRACIAS POR RECIBIRME, MUY AMABLES!

